



(女性部部長・秋友信男)
介護士の皆さんと懇談会を開催

十月九日(土)、北九州は平成十一年度に福祉職俸市「小倉リーセントホテル」において、介護士の皆さんにご参加をいただき、懇談会を開催しました。

介護職については、その需要が増大する中、日々で会を開催しました。また、この最近新聞紙上でも、低賃金や労働環境、職離れ等介護職に関する話題が数多く取り上げられており、世間の関心も高くなっています。

懇談会では、現場で働く皆さんの声を聞かせていただき、参加者の方々が日々業務に奮闘し、介護サービスの維持・向上に取り組む一方で、せっかく介護職員待遇改善交付金」があつても活かされていない現状や、人員配置の問題、マンパワー不足や看護と介護の線引き等、問題点がえてきました。

ピンゴゲームで大当たり 「ひとめぼれ」GET!

12月12日(土)の第3回中央委員会懇親会で、本部企画によるピンゴゲーム大会が行われた。これは、今年度の加盟店上部団体別組合員数で日赤新労が前年度より200人以上の組合員を増やし、結成以来初めて筆頭組合になったことへの感謝の気持ちから本部が企画したもので、役員各自が景品を提供し、組合員の皆さんと共に喜びを分かち合った。

一條中央執行委員の司会進行のもと、並べられた景品に興味が注がれる中で、「リーチ!」「ピンゴ!」の掛け声とともにゲームは盛り上がり、終番、「ひとめぼれ」玄米30キロが登場。それまでピンゴしなかった参加者でじゃんけん大会が行われ、見事、浜松日赤の半場公義さんが獲得した。また、空クジなしということで、外れた参加者にはもれなく「栃木のレモン牛乳」が配られた。

○「ひとめぼれ」獲得者、半場公義さんのコメント

楽しいピンゴ大会が繰り広げられる中、私は最後までピンゴしなかったわけですが、最後の最後に思わず賞品が用意してあって、びっくりしました。それを見事じゃんけんで勝ち取ることができて、まさに九回裏ツーアウトで逆転ホームランを打った心境です。

宮城県産「ひとめぼれ」をモリモリ食べて、バリバリと組合活動を行っていきたいと思います。



「ひとめぼれ」最後はじゃんけん大会で

日本赤十字新労五〇周年記念式典及び祝賀会案内

日本赤十字新労組合連合会は昭和三十六年九月に結成され、このたび五〇周年を迎えることになりました。これを記念して、平成二十三年二月十九日(土)、記念式典並びに祝賀会を開催いたします。

全国の日赤新労加盟組合の皆さん、日赤新労結成の地「伊勢」で単組の組合旗を掲げ、共に祝いましょう!

【記念式典】「伊勢市觀光文化会館」
【祝賀会】「伊勢シティホテル」

三重県伊勢市岩瀬一丁目一三一五



歴史・文化を体験

平城遷都千三百年祭 プロック初心者研修会



車の安全運転講習 岡山国際サーキット場にて

—岡山赤十字病院職員組合—

十一月二十七・二十八日の二日間、五プロックの組合研修に参加しました。

一日目は、岡山国際サーキット場で車の安全運転講習



最後には時速七十キロの体験をしました。普段は急ブレーキをかけることなどほとんどないため、初めは怖いところになりました。しかし普段の生活の中では絶対したくないな」と思い、安全運転を心掛けようと誓つた瞬間でもありました。

同乗者は初めて会った方

練習を受けました。最初に座席があり、車内の正しい姿勢について教わり、その後座席に分乗して実技を行いました。

濡れた路面で時速四十キロずつスピードを上げ、

最後には時速七十キロの体

験をしました。普段は急ブ

レーキをかけることなどほ

とんどないため、初めは怖

かったのですが、二回目・

三回目になるにつれて出来

るようになります。しか

し普段の生活の中では絶

対したくないな」と思い、

安全運転を心掛けようと誓つた瞬間でもありました。

二日目は、給料のあらまし」と「組合について」の講義を受けました。「組合について」は○×クイズ形式になつており、違う施設の三人が一組になつて各テ

日本赤十字新労組合連合会は昭和三十六年九月に結成され、このたび五〇周年を迎えることになりました。これを記念して、平成二十三年二月十九日(土)、記念式典並びに祝賀会を開催いたします。

全国の日赤新労加盟組合の皆さん、日赤新労結成の地「伊勢」で単組の組合旗を掲げ、共に祝いましょう!

【記念式典】「伊勢市觀光文化会館」
【祝賀会】「伊勢シティホテル」

三重県伊勢市岩瀬一丁目一三一五

広大な敷地に点々と朱雀門や大極殿正殿などが復元されおり、建物を見ながら会場内を歩き回ったので、非

常に充実した見学をするこ

とはできませんでしたが、非

ら会場内を歩き回ったので、非

すが、普段運動をしない私には少々堪えました。見学

の時間内に平城遷都千三百

年祭会場をすべて回ること

はできませんでしたが、非

ら会場内を歩き回ったので、非

ただで、おなじみの「せんとくん」には、実は仲間

がいることをご存知でしたか? 奈良のキャラクタ

ーにはせんとくんだけでな

く、聖徳太子をイメージし

(教育副部長・伊藤高敬)

とができました。

さて、おなじみの「せん

くん」には、実は仲間

まで存在していました。

一度奈良を訪れて、歴史

に触れる散策をされてはい

かがでしょう。

たキャラクター、まんと

くんなる謎のキャラクター

さまで存在していました。

一度奈良を訪れて、歴史

に触れる散策をされてはい

かがでしょう。

たキャラクター、まんと</